

Thomas Staab, Kleinwallstadt

4.12.2023 Leserbrief zum Thema Biosphärenreservat und Holzrechte

Wann kapieren die Holzrechtler endlich, dass es bei einer Biosphärenregion nicht um nur um „IHRE“ Rechte geht? Der Staatswald gehört allen Bürgern unseres Bundeslandes und nicht nur Menschen, die dort kostenlos Brennholz machen dürfen (und teilweise illegal verkaufen)!

Wer diese einmalige Chance nicht erkennen möchte oder will, der sollte an die armen Leute im Spessart denken, deren Existenz davon abhängig sein könnte. Viele Handwerksbetriebe, Bäckereien, Metzgereien, Gastronomen usw. nagen bereits am Hungertuch und haben wenig bis keine Perspektive. Diese Menschen bekommen nichts vom Staat geschenkt, so wie die sogenannten Rechtler!